

各位

2025年 年頭のご挨拶

明けましておめでとうございます。

旧年中は当社グループの業務に一方ならぬご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当社は昨年1月に、世界有数のプライベート・エクイティ・ファンドであるカーライルの出資を受けて非上場化し、これを機に、様々な取組を実施しております。

昨年7月には海外展開の加速と既存事業の再構築、および新製品・新事業の創出を柱とする中期経営計画を策定し、その一環として、事業組織を10月に再編いたしました。具体的には、製紙用薬品事業と樹脂事業を束ねると共に、KJケミカルズの化成品事業と台湾の新綜工業で展開している粘着剤事業を統合、二つのビジネスユニット（BU）に大括りにすることで、資源の最適配分や効率性の向上、BU内でのシナジー創出を目指す体制といたしました。

併せてグループのMVV（ミッション・ビジョン・バリュー）を再定義し、企業の存在意義であるミッションとして「くらしをここちよく、みらいをあたらしく」を掲げました。製紙用薬品など従来からご提供している製品群に加え、最近展開に力を入れている非フッ素系耐油コート剤、バイオフィルムコントロール剤、低毒性な機能性溶剤や無溶剤UV硬化型粘着剤など、様々な製品を通じて、日常生活の快適さの追求や心地よさの実現にお役に立ちながら、社会全体の環境負荷低減への貢献も果たして参ります。

MVVで掲げたステークホルダーの皆様（お取引先、社員、社会、株主）に対するお約束を、「Our Commitments」としてまとめて、当HP内に掲載しておりますので、ご覧いただければと存じます。

また、人財基盤の強化にも力を入れております。「自ら考え挑戦する人財が育ち、活躍できる企業環境を整える」という基本方針の下、様々な施策を展開しています。具体的には、やりがいと達成の喜びを感じられる人事制度への改定や、グローバル化に根差したDEI（ダイバーシティ・エクイティ・インクルージョン）の推進などを行っています。

引き続き、既存の事業基盤を環境変化に即して再構築し、併せて伸長分野の成長を加速させるための様々な施策を進めて参ります。グループ全社員が一丸となって中計で掲げた目標の達成にまい進することで、よりよい未来を創り出すための役割を果たして参ります。

今後とも倍旧のご支持を賜りますよう、よろしくお祈り申し上げます。

本年が、皆様にとって幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

2025年 元旦



星光PMC株式会社

代表取締役社長執行役員 菅 正道

